

LA RENCONTRE EST DANS 4 JOURS, LE PRESIDENT A-T-IL PLUS LA PRESSION QUE SES JOUEURS ?

Je n'ai jamais connu ces moments là au même stade de compétition en football.

En tant que président de pétanque, c'est la première fois.

Je ne suis pas dans la peau du joueur mais je crois que oui, j'ai un peu la pression

L'EQUIPE SEMBLE ETRE COMPOSEE PLUS D'INDIVIDUALITES QU'UNE BANDE DE COPAINS. QU'EN PENSES-TU ?

Certainement un peu au début, mais au fil des victoires, inévitablement le groupe se solidifie, se soude, s'encourage de plus en plus et c'est ce nouvel esprit encore plus fort qu'on verra à SCIONZIER.

FAREINS A JOUE TOUTES SES RENCONTRES A DOMICILE HORMIS VILLEFRANCHE DISTANT SEULEMENT DE QUELQUES KILOMETRES. CETTE FOIS, LE CLUB SE DEPLACE. EST-CE UN HANDICAP ?

Non, lors du déplacement à VILLEFRANCHE, l'équipe s'est parfaitement adaptée au terrain.

La victoire aurait même pu être acquise dès la fin des doublettes alors que l'équipe n'était pas favorite.

EN CAS DE VICTOIRE, AS-TU DEJA PENSE A UNE NOUVELLE ACTION D'ECLAT POUR SENSIBILISER TOUT LE CLUB EN VU DU PROCHAIN TOUR?

C'est en réflexion mais n'allons pas trop vite. Laissons d'abord se dérouler la journée de dimanche.

UN PRONOSTIC DETAILLE

Match nul pour les « tête à tête », 2 victoires en doublette et le gain du match avec une tripléte sur 2

UN PETIT MESSAGE POUR SCONZIER

Que le meilleur gagne à l'issue de belles parties.